

Se desacelera la economía mexicana; crece 3.3% en 2007 (El Financiero 20/02/08)

Se desacelera la economía mexicana; crece 3.3% en 2007 (El Financiero 20/02/08) Arturo Robles Miércoles, 20 de febrero de 2008 Sector servicios, el principal motor. La economía del país creció 3.3 por ciento en 2007, cifra inferior a la alcanzada en 2006, cuando avanzó 4.8, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El incremento del Producto Interno Bruto (PIB) tuvo un menor impulso como consecuencia de la desaceleración que presenta la economía de Estados Unidos. Y aunque el avance en 2007 fue ligeramente superior a las estimaciones de Hacienda, de 3.2 por ciento, los datos desestacionalizados confirman que en el último trimestre la economía observó un menor ritmo de crecimiento, de 0.74 por ciento. Este dato fue inferior al del trimestre previo, cuando reportó un aumento de 1.3 puntos porcentuales. Cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) indicaron que la actividad industrial experimentó el menor dinamismo de los tres grandes sectores que integran la producción, toda vez que durante el año creció 1.4 por ciento, menos que en 2006, año en que avanzó 5 por ciento. El sector agropecuario subió 2 por ciento, resultado que contrasta con el aumento de 2006, de 5.2. Por su parte, los servicios mostraron un avance anual de 4.4 por ciento, y aunque tuvieron un menor impulso con relación a 2006, cuando fue de 4.9 por ciento, fueron el soporte de la actividad económica durante el año pasado. Dentro de los servicios, las actividades dedicadas al transporte, almacenaje y comunicaciones contribuyeron con cerca de una tercera parte del crecimiento, es decir 1.1 puntos porcentuales del total. En su conjunto, los servicios participaron con 2.9 por ciento del PIB, lo que refleja el soporte que tienen en la actividad económica del país. Con relación a los resultados en el cuarto trimestre de 2007, las cifras indicaron que la economía tuvo un avance de 3.8 por ciento, cifra inferior en comparación con el crecimiento observado en igual periodo de 2006, de 4.2, y ligeramente superior al 4.6 por ciento estimado por Hacienda.